

Del 27 de julio al 2 de agosto.

## **CAMPAÑA DE RECOGIDA DE ALIMENTOS NO PERECEDEROS EN AQUOPOLIS PARA EL BANCO DE SOLIDARIDAD DEL MUNICIPIO**

**Vva. de la Cañada, 23 de jul.2015.-** El [Ayuntamiento](#), en colaboración con [Aquopolis](#), pone en marcha la próxima semana una Campaña de Recogida de Alimentos no perecederos. Estos se distribuirán entre familias del municipio con dificultades económicas a través del Banco de Solidaridad de Villanueva de la Cañada. Del 27 de julio al 2 de agosto, todos aquellos que lleven un kilo de comida no perecedera tendrán un descuento de 5 euros en el precio de la entrada.

“Animamos a participar en esta iniciativa solidaria a nuestros vecinos y por supuesto a todas aquellas personas que tengan pensado visitar el parque acuático durante esos días”, señala la concejala de Servicios Sociales, Cristina Hernández.

El Ayuntamiento colabora de forma activa a lo largo de todo el año con el Banco de Solidaridad de Villanueva de la Cañada facilitando lugares para la recogida y almacenamiento de alimentos así como participando en sus campañas.